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Solicita estudos para a formalização de
convênio entre o Poder Executivo
Estadual e o Município de Dois Irmãos
do Buriti, para obras de reparo e
manutenção de estradas, pontes e vias
vicinais.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando estudos para a formalização de
convênio entre o Poder Executivo Estadual e o Município de Dois Irmãos do Buriti, para
obras de reparo e manutenção de estradas, pontes e vias vicinais.

Plenário Deputado Júlio Maia, 27 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(082/2025)

JUSTIFICATIVA

O Prefeito Wlademir de Souza Volk, por meio do Ofício nº 016/2025-GAB/DIB, solicitou
a destinação de recursos de Emenda Parlamentar no valor de R$ 600.000,00
(seiscentos mil reais) para a reforma, reparos e manutenção das estradas, pontes e
vias vicinais do município de Dois Irmãos do Buriti. Diante dos compromissos já
firmados com a totalidade de recursos de Emenda Parlamentar que compete a este
deputado, e assim, na impossibilidade do direcionamento de verbas nesta modalidade,
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repassamos a proposta ao Governo do Estado para análise quanto à formalização de
convênio, visando este atendimento.

Estradas não pavimentadas apresentam sérios problemas de trafegabilidade,
especialmente em épocas de chuva, o que dificulta o acesso de moradores e
compromete o transporte de mercadorias e serviços essenciais - como o transporte
escolar rural. Da mesma forma, pontes com desgastes e comprometimento estrutural
representam riscos à segurança de quem as utiliza, sendo a manutenção a garantia
para integridade física dos usuários.

Considerando o impacto positivo que as benfeitorias reivindicadas trarão, não só para
a segurança viária, mas também para o desenvolvimento econômico da região,
pedimos pela atenção especial na realização de convênio entre o Governo do Estado e
o Executivo Municipal, com a finalidade para a execução das obras.

 


